

Erdbeben Haiti – Zahlen und Fakten zum DRK-Einsatz

(Stand: 17. Februar 2010)

Soforthilfe des Deutschen Roten Kreuzes – hier einige Fakten zum bisherigen DRK-Einsatz

- 8 Hilfsflüge von Berlin und Panama mit über 200 Tonnen Material
- 82 DRK-Delegierte vor Ort (Ärzte, Krankenschwestern, Hebammen, Techniker, Logistiker)
- 214 haitianische Mitarbeiter vor Ort
- 7.400 Patienten im mobilen Krankenhaus und in der Gesundheitsstation behandelt
- 49 Babys sind im DRK-Krankenhaus zur Welt gekommen
- 5.000 Menschen täglich mit Trinkwasser versorgt
- 21.000 Familien mit Hilfsgütern versorgt:
Plastikplanen, Moskitonetzen, Decken, Wassereimern, Werkzeug, Handtücher, Seife, Windeln etc.

